

20 Junio, 2024

Mapfre rechaza volver a Muface si no mejoran las condiciones

La CEO de la firma en Iberia, Elena Sanz, afirma que entrarán siempre y cuando sea “rentable para el grupo y los clientes”

A. C. C. / R. A MADRID.

Mapfre se ha posicionado sobre el modelo actual de Muface, que finalizará a finales de 2024. Hasta este momento, solo se conocían las versiones de los grupos que forman parte del mutualismo administrativo, y ahora Mapfre, que estuvo en el modelo hasta 2009, también ha rechazado volver si no mejoran las condiciones actuales.

La CEO de Mapfre Iberia, Elena Sanz, apuntó ayer en una intervención en un seminario organizado por la APIE y BBVA que “siempre que se abre el proceso, nosotros estudiamos si es rentable y adecuado para la compañía y lo haremos. Ahora mismo sabéis que no estamos, pero lo haremos cuando se vean las condiciones”. “Entraremos si es rentable para Mapfre y para los clientes”, agregó.

Actualmente el concierto es todo lo contrario a ser rentable. De hecho, se muestra deficitario para las tres aseguradoras que forman parte de él (DKV, Asisa y SegurCaixa Adeslas). El primero de ellos pidió el verano pasado un incremento de, al menos, un 40% de la prima ac-



La CEO de Mapfre Iberia, Elena Sanz. EFE

tual. También Ignacio Garralda, presidente de Mutua Madrileña –que posee el 50% de SegurCaixa Adeslas–, exigió una subida en el precio de las pólizas de, al menos, un 10%. Además, el director general de la última mencionada, Javier Murillo, también pidió mejoras económicas para renovar el contrato.

La entidad ha explicado a *eEconomista.es* que no hay unas con-

diciones o requisitos concretos pensados que tenga que cumplir el nuevo modelo, sino que analizarán la propuesta y verán si les interesa.

Mapfre abandonó Muface en 2009, cuando se propuso un programa para los siguientes dos ejercicios de un aumento de la prima del 2,5%, que la compañía ya rechazó “por no ser rentable”.